

一粒の種が地に落ちて以来、春の雨、夏の陽、秋の風に育まれてきたものであります。眞に偉大な自然の創造のたまものであります。(中略)

我々人類は美しい自然と共にのみ生存し得ることを、改めて思いめぐらしながら、美しい大地、美しい大空、美しい海、美しい地球を守り育てるこことを誓います

この「誓いのことば」を述べ終わると、会場の中央では、稻・野菜・家畜等に仮装した生徒たちにより、「人間と農作物とのかかわりあい」の寸劇が演じられる。

このような行事は、農業高等学校ならではのものであり、初めて参加する一年生などは大変感動し、農業の大切さを感じ、学習意欲を高める上にも役立っている。

学校行事で生活を豊かに

障害の克服・改善に励む

県立須賀川養護学校医大分校

本校は福島市から南へ約十キロ、福島県立医科大学附属病院の中に設置された、病弱児童生徒を対象とした養護学校である。昭和五十六年度、附属病院の中に分室として開設され、昭和六十二年度に県立医科大学の移転整備と相まって、分校として開校した歴史は新しい。



社会見学の際は 昼食も戸外でみんなと楽しく



富岡二中生の歓迎を受けて交流学習のはじまり

県立富岡養護学校

本校は精神薄弱児施設「東洋学園」

目ざすは社会的な自立 結び合う心で支え合い

児童生徒に、より幅広い人間関係を育てさせるために、学習発表会やいも煮会等の機会には、病院関係者や入院患者あるいは保護者との交流を深めることによって、学校生活をより豊かなものとし、障害を克服・改善する意欲を育てている。

このように、学校行事を工夫することによって、学校生活をより豊かなものとし、障害を克服・改善する意欲を育てている。

児童生徒に、より幅広い人間関係を育てさせるために、学習発表会やいも煮会等の機会には、病院関係者や入院患者あるいは保護者との交流を深めることによって、学校生活をより豊かなものとし、障害を克服・改善する意欲を育てている。

児童生徒に、より幅広い人間関係を育てさせてるために、学習発表会やいも煮会等の機会には、病院関係者や入院患者あるいは保護者との交流を深めることによって、学校生活をより豊かなものとし、障害を克服・改善する意欲を育てている。

児童生徒に、より幅広い人間関係を育てさせてするために、学習発表会やいも煮会等の機会には、病院関係者や入院患者あるいは保護者との交流を深めることによって、学校生活をより豊かなものとし、障害を克服・改善する意欲を育てている。